

Voraussichtlich am Wochenende freie Fahrt

Lenkersheimer Keller wurden gestern aufgefüllt – Arbeiten sollen zügig weitergehen

LENKERSHEIM (sin) – „Unser Ziel ist, dass am Wochenende der Verkehr wieder ohne Ampel fließen kann“, sagte Norbert Strauß, Sachgebietsleiter für Brückenunterhalt am Staatlichen Bauamt. Er sammelte erste Erfahrung mit dem Verfüllen von Kellern unter einer Bundesstraße.

Mit 57 Kubikmetern einer Mischung aus Sand, Wasser, etwas Zement und einem speziellen Zusatzstoff wurden die Keller, die in Lenkersheim unter der Bundesstraße 470 gefunden wurden, gestern aufgefüllt. „Ihre Festigkeit hat die Masse in ein bis drei Stunden erreicht“, sagt Sven Sauer, Systembetreuer für RSS-Flüssigböden, dessen Unternehmen den Zusatzstoff herstellt. Bereits am nächsten Tag könne die Füllung überbaut werden.

Das hat das Straßenbauamt, laut Strauß, auch vor, sofern die Baustoffe verfügbar sind. Falls das der Fall ist, sollte die Straße Ende der Woche wieder ohne Beeinträchtigung befahrbar sein, sagt Strauß. Für ihn ist es der erste Keller, den er unter einer fertig gebauten Bundesstraße auffüllt. „Das ist für mich kein übliches Baufeld.“



Norbert Strauß (links) und Sven Sauer überprüfen das Auffüllen der Keller in Lenkersheim mit Flüssigboden.
Foto: Simone Schinnerer